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Redes sociais: combate à discriminação 

 

Fase Escolar 

Mais um ano letivo e com ele mais um 

ano de Parlamento dos Jovens na nossa 

escola, o Agrupamento de escolas de 

Manteigas. 

O Parlamento dos Jovens é uma 

iniciativa institucional da Assembleia da 

República, em parceria com outras 

instituições, e o tema deste ano foi 

Redes Sociais: Combate à 

Discriminação. Um tema tão atual 

como abrangente, não só para nós 

jovens. 

A participação neste programa por 

parte da nossa escola já uma 

tradição, e este ano concorreram 

mais listas que em anos anteriores, num 

total de 50 alunos. 

Destes, 31 foram eleitos para a sessão 

escolar, em que o nosso “Projeto de 

Recomendação” acabou por ser 

aprovado, num debate de ideias bem 

interessante, e de que resultou a eleição 

de 5 deputados (e de um suplente) que 

nos iriam representar na Sessão Distrital. 

 

Sessão Distrital 

Como novidade, a mesa da sessão 

distrital foi composta por alunos 

deputados, numa eleição que decorreu 

previamente. Com muita motivação e 

agrado fui eleito presidente da mesa da 

sessão distrital. 

 A mesa da sessão distrital. 

A sessão distrital realizou-se no dia 12 de 

março, em Pinhel, com a presença de 

convidados e da Sra. Deputada Ângela 

Guerra (PSD). Para além da nossa 

escola, marcaram presença mais 7 

Escolas do Distrito da Guarda, num total 

de 40 Deputados eleitos. 
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 Intervenção 

da jovem 

deputada 

Joana 

Domingos. 

 

 

 

O debate, da parte da manhã, decorreu 

de um modo morno, talvez por alguma 

timidez dos jovens deputados, com 

alguma quezília pelo meio, mas sempre 

com respeito, pois os objetivos finais 

eram comuns, o combate à 

discriminação. No final deste debate, o 

projeto de Recomendação da nossa 

escola foi o mais votado. 

Da parte da tarde, e após a fase de 

debate, foi então aprovado o Projeto de 

Recomendação do distrito da Guarda e 

foram eleitas as deputadas Joana 

Domingos (Porta-voz), Adriana Nunes, da 

nossa escola, Alice Pacheco e Susana 

Soares, da Escola Secundária Gonçalo 

Anes Bandarra de Trancoso. 

E assim foi um dia bem passado em que 

houve momentos de confraternização 

entre todos os jovens deputados e jovens 

deputadas e onde se aplicou a 

democracia.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sessão Nacional 

A sessão nacional ocorreu nos 

aguardados dias 7 e 8 de Maio, com a 

chuva à nossa espera em Lisboa. 

O primeiro dia foi dedicado às reuniões 

das 4 Comissões. Na 1.ª Comissão, onde 

estavam representados os deputados do 

Distrito da Guarda, os trabalhos 

iniciaram-se com a apresentação da 

mesa, composta pelas Sras. Deputadas 

Isilda Aguincha (PSD) e Ana Drago (BE) 

e um assessor da AR. 

A 1.ª Comissão. [Foto : AR] 
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Seguidamente, cada representação 

apresentou o seu projeto e após a fase 

de debate, com uma participação 

meritória das 4 jovens deputadas do 

Distrito da Guarda, o projeto aprovado 

por esta 1.ª Comissão foi o do Círculo 

Fora da Europa. Posteriormente, passou-

se à fase das apresentações das 

propostas de alteração e aditamento para 

a conclusão do Projeto desta 1.ª 

Comissão. Por fim, elegeram-se três 

perguntas a serem apresentadas no dia 

seguinte aos deputados da AR, sendo 

que, a primeira pergunta eleita foi 

proposta pelas nossas jovens deputadas. 

As jovens deputadas do Distrito da Guarda: (da 

esquerda para a direita) Alice Pacheco, Susana 

Soares, Joana Domingos (Porta-voz) e Adriana Nunes. 

Enquanto decorriam os trabalhos na 1.ª 

Comissão participei na visita guiada à 

Assembleia da República e pude 

conhecer melhor a “casa da 

Democracia”. 

Após os trabalhos restaurou-se energia 

com o lanche oferecido pela AR, tendo-

se seguido a grande atuação musical, na 

sala do Senado, do “Grupo Coral Kyrios”. 

O primeiro dia terminou com o jantar na 

AR e a viagem para o Inatel de Oeiras, 

onde se “tentou” descansar. 

O segundo dia iniciou-se com a abertura 

solene da sessão plenária, na majestosa 

Sala do Senado, pelo Sr. Vice-Presidente 

da Assembleia da República Guilherme 

Silva. A seguir a esta cerimónia, foram 

chamados os membros da Mesa, 

composta por jovens, Guilherme Vilhais - 

Presidente, eleito no círculo de 

Portalegre, Filipe Vizela - Vice-

Presidente, eleito no círculo de Leiria, 

Jessica Rosa - 1.ª Secretária, 

eleita no círculo de Aveiro e 

Henrique Dias - 2.º Secretário, 

eleito no círculo de Beja. 

Os trabalhos iniciaram-se com o 

período de perguntas aos 

deputados presentes em 

representação dos Grupos 

Parlamentares: Isilda Aguincha 

(PSD), Gabriela Canavilhas (PS), Michael 

Seufert (CDS-PP), Miguel Tiago (PCP), 

Ana Drago (BE) e Heloísa Apolónia 

(PEV). A inauguração deste período 

coube à jovem deputada Joana 

Domingos, da nossa escola e porta-voz 

do Círculo da Guarda, que questionou a 
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Sra. Deputada Isilda Aguincha se 

Portugal é um país viável. 

Intervenção da jovem deputada Joana Domingos na 

sessão plenária.[Foto: AR] 

Após este período iniciou-se o debate da 

Recomendação à Assembleia da 

República sobre o tema. Para isso, das 

medidas que vieram das Comissões, os 

jovens Deputados foram “coligando-se” 

para apresentação de propostas de 

eliminação de medidas que estariam 

repetidas/idênticas ou não estariam bem 

redigidas. Seguiu-se uma fase de debate, 

com os Jovens Deputados a defender 

propostas de eliminação apresentadas e 

outros na defesa da manutenção dessas 

medidas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

O merecido almoço foi servido nos 

claustros do Palácio de São Bento e novo 

convívio entre todas as representações. 

Na parte da tarde, na reabertura dos 

trabalhos e ponto alto desta sessão, fruto 

de dois dias de intensos debates, foi a 

aprovação do texto final - a 

Recomendação com 9 medidas à 

Assembleia da República em nome do 

Parlamento dos jovens do Básico 2011.  

O Plenário e o programa Parlamento dos 

Jovens do Básico 2012 foram encerrados 

com uma declaração do jovem 

Presidente da mesa, agradecendo a 
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oportunidade que teve em dirigir esta 

sessão e lembrando, a esta “casa”, que 

as regiões do interior de Portugal sofrem 

uma discriminação em relação às regiões 

do litoral. O encerramento coube ao Sr. 

Presidente da Comissão Parlamentar de 

Educação, Ciência e Cultura da 

Assembleia da República, Deputado José 

Ribeiro e Castro. 

Chegava ao fim a experiência de 

participação cívica e democrática e os 

jovens Deputados podiam orgulhar-se do 

trabalho desenvolvido ao longo de dois 

dias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A sessão 

plenária. 

[Foto: AR] 

 

 

 

 

 

 

 

 

Para mais informações: 

http://app.parlamento.pt/webjovem2012/index.html 

 

Esta reportagem poderá ser consultada em: 

http://be-manteigas.blogspot.com 

http://eb23manteigas.webnode.com.pt 

 

http://be-manteigas.blogspot.com/
http://eb23manteigas.webnode.com.pt/

